

OBREROS, CAMPESINOS, ESTUDIANTES:

FUTUROS SOLDADOS!



Una vez más, se pone en marcha el temible mecanismo del reclutamiento-forzado de la juventud, para el ejército franquista. Para ti, futuro soldado, sin que lo hayas querido, sin posible apelación, por orden y gracia de ese Dios que es el Estado Burgués, nace una nueva forma de opresión y explotación: LA DEL SERVICIO MILITAR EN BENEFICIO DEL CAPITAL.

Te vestirán de uniforme, para que sepas que no eres un "civil", para que te fundas en el anonimato de la tropa. Te harán jurar fidelidad a la Patria, esa Patria de capitalistas y fascistas, que te va a negar hasta el sueldo necesario para ayudar a mantener a la familia y mantener tu independencia personal; te acuartelarán, para que aislado del mundo del que provienes, puedas ser un instrumento fácil de la disciplina militar. Te verás sin un derecho y con un millón de obligaciones arbitrarias y humillantes; vigilado día y noche por oficiales, chivatos del SIM y la policía militar.

Muchas veces te habrás preguntado: ¿Por qué me obligan a hacer la mili? ¿Por qué me obligan a abandonarlo todo, mis amigos, mi familia, el sueldo, las luchas de la clase obrera...?. Todo a cambio del "honor" de servir a la patria, muriendo por ella si hace falta, al honor del regimiento, del cuerpo y de 1200 pts de salario al mes!

COMPANERO! El juramento a la bandera es bien claro: "DERRAMAR HASTA LA ÚLTIMA GOTA DE SANGRE, EN DEFENSA DEL HONOR E INDEPENDENCIA DE LA PATRIA, Y EL ORDEN DENTRO DE ELLA". Como decía el Cap. Gen. de la VI Región Militar: a defender el "orden público", si la policía y la siniestra Guardia Civil no son suficientes para ello. La masacre de la Comuna Asturiana por el ejército que luego protagonizó la contra-revolución del 36, los navios de guerra en el Golfo de Vizcaya, la alerta dada durante las huelgas de Ferrol, la militarización de empresas y servicios públicos, los Consejos de Guerra y fusilamientos de militantes revolucionarios, el papel jugado durante 40 años de franquismo, son la prueba de lo que es el ejército.

En cuanto al mito de la defensa de la patria y su interidad nacional, la historia de la colonización del Sahara, (hasta hace un mes "provincia española") es el mejor ejemplo de lo que la burguesía entiende por defensa del territorio nacional. Con ese estandarte el ejército español masacró a el AIUN el 70, persiguió sin piedad a los militantes del F. Polisario; y en plena campaña de "concesión de la autodeterminación", mientras los embajadores españoles denunciaban la invasión "de la marcha verde" el ejército decretaba el toque de queda y enfilaba los cañones hacia las ciudades. Es así como defendía el territorio (entonces nacional) y como preparaba las bases de la autodeterminación. El resultado, la entrega a Marruecos del territorio, haciendo la transacción de poderes de forma que el F. Polisario no controlase las ciudades, facilitando los archivos policiales a la policía marroquí para que extermine la resistencia. El ejército colonial, además de ser el defensor de los intereses capitalistas, es el marco

para mantener cuerpos mercenarios como la legión, batallones de castigo - para los soldados fichados, y en general para mantener a la tropa alejada de la influencia del proletariado, a fin de que intervenga en la península cuando la situación lo requiera. Es por esto, que el objetivo de restituir los territorios ocupados a sus países (Ceuta, Melilla, ...), la retirada incondicional de las tropas, y la disolución de los cuerpos mercenarios y coloniales hayan indisolublemente unidos. ¡ Franco partió de Africa el 36!

Todas estas razones, nos obligan a luchar por la destrucción de ese Ejército de guerra civil, exigir la depuración de los Jefes y Oficiales - responsables de la represión; hay que organizarse, construir COMITES DE SOLDADOS, para que la tropa defienda sus derechos, (salario, condiciones de vida) no permita que se le trate como animales en manos de oficiales que gozan de todo poder; para que el servicio militar no suponga la pérdida inexorable de vida por falta de condiciones de seguridad, como ha sido el caso que ha costado la vida de 5 reclutas del campamento Alvarez Sotomayor de Almería, pero sobre todo para crear, los lazos de unión de los trabajadores y los soldados, única forma de evitar que se repita un nuevo 36, un nuevo Chile.

COMPANERO! La dictadura es consciente de este peligro, pues sabe que muchos de vosotros, habeis protagonizado luchas importantes por la defensa de las reivindicaciones obreras, por los derechos democraticos del pueblo, contra la represión policial; por eso ha empezado a tomar medidas que os atañan directamente. La primera de ellas las vais a sufrir en este reemplazo REALIZANDO EL SERVICIO MILITAR FUERA DE LA REGION DE DONDE PROCEDEIS. ¿Por qué? Para mantener un Ejército de Guerra civil, para lo cual es necesario sacaros del medio natural, (amigos, compañeros de empresa, familia, etc), de todo aquello que os recuerde que BAJO EL UNIFORME SERCHIS SIENDO OBREROS, CAMPESINOS, ESTUDIANTES... En sustitución traeran a reclutas provenientes de regiones campesianas, donde por razones de cultura y bajo nivel de conciencia, es más facil la disciplina del miedo, del terror a la jerarquia, de crear soldados que disparen contra el pueblo.

COMPANERO! En el barrio, en la fabrica, en los centros de estudio, debes de contribuir a organizar el movimiento antimilitarista, de solidaridad con los soldados en lucha, de los comites que empiezan a surgir en los cuarteles. Debes de contribuir a organizar la coordinación las CC.OO, Comisiones de barrio, As. de Vecinos, y organismos de universidad con los comites de soldados en base a los objetivos que resumen la necesidad de todos:

- I . POR LOS DERECHOS ELEMENTALES DE LOS SOLDADOS:
    - . Salario cien por cien al que reciben en la empresa.
    - . Derecho de pernoda ilimitado.
    - . Supresión de la disciplina irracional y humillante.
    - . Reducción del servicio militar al tiempo instrucción.
    - . Libertad religiosa y de ideas.
    - . Derecho de expresión y organización
  2. CUMPLIMIENTO DEL SERVICIO MILITAR EN LA ZONA QUE SE VIVE .
  2. POR LA DEPURACION DE LOS MILITARES FASCISTAS, DE TODOS LOS RESPONSABLES DE LOS CRIMENES DEL FRANQUISMO.
    - . Disolución de los cuerpos mercenarios.
    - . Derrogação de las leyes militares (Conjesos de guerra..)
    - . Devolución de Ceuta y Melilla, retirada del ejercito del territorio africano.
- !! DESCONFIANZA TOTAL HACIA EL EJERCITO DE GUERRA CIVIL!

COMITE DE CATALUNYA DE L.C.R.-E.T.A(VI)  
(Cuarta Internacional)

EMC